## Offener Brief

"Als die Nazis die Kommunisten holten, habe ich geschwiegen; ich war ja kein Kommunist.

Als sie die Sozialdemokraten einsperrten, habe ich geschwiegen; ich war ja kein Sozialdemokrat.

Als sie die Gewerkschafter holten, habe ich geschwiegen; ich war ja kein Gewerkschafter.

Als sie mich holten, gab es keinen mehr, der protestieren konnte."

Martin Niemöller

Wenn ein CSU-Abgeordneter im Stadtrat mit den Worten "Wir brauchen keine Kommunisten in München" die Beseitigung des "Haus mit der Roten Fahne" im alten Arbeiterviertel Schwanthaler Höh verlangt, schweigen wir nicht.

Wir Gewerkschafterinnen und Gewerkschafter wenden uns an die Sozialdemokraten und Gewerkschafter/innen im Stadtrat: Macht nicht länger gemeinsame Sache mit den Rechtsaußen der CSU gegen das Haus mit der Roten Fahne.

Besinnt Euch darauf, woher Ihr kommt und wohin wir gemeinsam gehen können!

ver.di Arbeitskreis Aktiv gegen rechts Bezirksseniorenausschuss ver.di München

